
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo 

Assunto: 

 Risco de incêndio na mata a Norte do Furadouro 

 

Exmo. Sr. Vereador: 

Venho mais uma vez, como representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar e 

no exercício do meu mandato, chamar a sua atenção para o estado calamitoso em que se 

encontra a nossa floresta. 

Depois dos cortes realizados este ano na faixa de pinhal entre o Furadouro e Cortegaça, 

foram deixadas toneladas de material lenhoso que potenciam gravemente o risco de incêndios. 

Para além deste facto, e de acordo com o que pude observar, o perímetro de segurança, que 

deveria existir à volta do parque de campismo do Furadouro, não está de acordo com a 

legislação vigente. As faixas de gestão de combustível ou não existem sequer (zona a nascente 

do parque) ou estão cheias de ramos secos e de vegetação arbustiva. 

Para além de alertá-lo para esta situação, gostaria igualmente de saber se está em 

vigor o Plano Municipal de Defesa da Floresta previsto na Lei e se é possível a sua consulta. 

Sem mais, despeço-me com as melhores saudações. 

 

Ovar, 19 de Julho de 2007 

José Costa 

 Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar 


